

TOPICS

第11回 豊後水道河津桜まつり



3年ぶりの通常開催として2月4日から開催されている「第11回 豊後水道河津桜まつり」。出店エリアをつくみイルカ島まえのさくらサービスエリアに絞るなど、できる限り新型コロナ感染リスクを抑えた開催となりましたが、九州一早いといわれる5千本の河津桜を楽しみに、多くの観光客が四浦半島を訪れました。

第21回 豊後水道絶景ウォーク



恒例の人気イベントとなっている豊後水道絶景ウォークが2月19日に開催されました。時折強い雨が降るなどあいにくの天候となりましたが、多くの参加者が落の浦や高浜の河津桜や美しい景色を眺めながらウォーキングを楽しみました。

学校給食の取組



↑ 献立紹介をしている第一中学校の様子



↑ 津久見で養殖されたブリを使った
ブリ丼と津久見で栽培されたみかん

津久見市の学校給食では毎年1月24日～30日の全国学校給食週間に、津久見の地場産物を使ったメニューや、大分県の郷土料理を提供しています。

今年度は初の試みとして、市内のまちづくり団体と協力し、津久見で養殖されたブリを使ったメニューを考案しました。市内飲食店にレシピを監修していただき、新メニューとして「ブリシチュー」を提供しました。

その他にも、津久見市で養殖・水揚げされた水産物や農産物を1年間で10回提供しています。給食を通じて生産者さんの思いなどを知ることができ、地域の良さや歴史に触ることができました。



↑ 給食にご協力いただいたみなさん



↑ 津久見で水揚げされたアジ(市内の加工会社で切り身に加工)を使ったアジのごま揚げ



← ブリシチュー

TOPICS

事業所ぐるみで健康チャレンジ事業 TJK大作戦表彰



津久見市では健康づくりに取組む事業所を応援し、サポートをしています。表彰式では参加した14事業所の中から「株式会社鳥繁産業」が最優秀賞になりました。各事業所の健康づくりも工夫され、「運動習慣のきっかけになった」「体重が減った」等の意見が聞かれました。

津久見高校電気電子科が 最優秀賞に輝きました



1月30日、工業クラブ生徒研究成果発表会で最優秀賞に輝いた津久見高校電気電子科の生徒9名が市役所を訪れ、川野市長に受賞を報告しました。雨水が一定量を超えると信号を発信して避難につなげる「災害検知雨量計」を安価で開発する研究が評価されての受賞でした。

市内コンビニに指差しボードの 設置をお願いしました



2月21日、津久見聴覚障害者協会と手話サークル「小鳩」会員が市内のコンビニにお支払い方法やレジ袋が必要かどうかなどを指差しでやり取りできるコミュニケーションボードの設置のお願いに回りました。耳の聞こえにくい方や障がいをお持ちの方等のレジでのコミュニケーション手段として期待されています。

宝くじ助成金で 消防団員用防火衣を整備



自らの仕事のかたわら火災などの際に災害現場へ出動し、消火活動を行う消防団員の身を守るために、防火衣を20着整備しました。消火・救助の安全性が高まるほか、火勢鎮圧後の残火処理など活動範囲拡大が期待されており、地域の消防力・防災力の向上に繋がると思います。

津久見高校の生徒が議会を体験



1月27日、津久見高校の1年生と津久見市議会議員の皆さんが意見交換会を行いました。

5つのグループに分かれて意見をまとめた後、実際の議場を使い、津久見市のまちづくりや情報発信などについて提案をしました。

子どもたちに観戦チケットを いただきました



公益財団法人戸高育英会より、大分トリニータ入場券を寄贈していただきました。

寄贈していただいたチケットは市内の小学校に配られます。「コロナ禍も落ち着いてきたのでぜひ小学生の皆さん声援を」と話していました。

100歳のお祝い 清水喜代子さん (大正12年2月6日)



清水喜代子さんが100歳の誕生日を迎えた市内高齢者施設に川野市長が訪問しました。

保戸島生まれで、22才の時に広島の被爆地で焼き出しをしていたそうです。

長寿の秘訣は、好き嫌いせずになんでも食べる事だそうです。

これからもお元気で過ごされることを祈っています。

100歳のお祝い 山崎 ギヱさん (大正12年2月17日)



山崎ギヱさんが100歳の誕生日を迎えるされました。

山崎ギヱさんは、保戸島出身で、学校卒業後、別府に奉公に出ています。

長寿の秘訣は、自分のことは自分でしようと思う気持ちと、ティーサービスに行き身体を動かすこと、よく寝ること、難しいことは考えないことだそうです。

これからもお元気で過ごされることを祈っています。

九州大会に出場 津久見ジュニアスイミングクラブ



福岡市で開催の第43回九州カップ水泳競技大会に出場する津久見ジュニアスイミングクラブの小野佑人さん、松本来海さんが平山教育長のもとを訪れ、激励会が行われました。2名はそれぞれ、「津久見を盛り上げられるようにがんばりたい。」、「良い記録を残せるようにがんばりたい。」と決意を表明しました。

※市ホームページ内「取材日誌」、市公式フェイスブックにて、掲載できなかった写真や記事をご覧いただけます。